
Ata da Reunião Ordinária do Departamento de Educação do Centro de 1 

Ciências Aplicadas e Educação da Universidade Federal da Paraíba, realizada 2 

em treze de maio de 2015. 3 
 4 

Ao décimo terceiro dia do mês de maio de dois mil e quinze, às quinze horas e trinta e sete 5 

minutos, reuniu-se o Departamento de Educação (DED), em sala própria no Centro de 6 

Ciências Aplicadas e Educação (CCAE) da Universidade Federal da Paraíba, Campus IV, 7 

sob a chefia da Profa. Dra. Melânia Lopes Cornélio. Atendendo à convocação, 8 

compareceram os seguintes professores: Joseval dos Reis Miranda - Coordenador do Curso 9 

de Pedagogia, Aline Cleide Batista, Antonio Alberto Pereira, Célia Regina Teixeira, 10 

Francisca Terezinha de Oliveira Alves, Francymara Antonino Nunes de Assis, Gilmar Leite 11 

Ferreira, Gislaine da Nóbrega Chaves, Ivonaldo Neres Leite, Maria da Penha Caetano de 12 

Figueiredo Gill e Rossana Kess Brito de Sousa Pinheiro, presente também se encontrava o 13 

Assistente em Administração, Marcos Aurélio Vieira Diniz, o qual secretariou a reunião. 14 

Constando o quorum regimental, a Senhora presidente iniciou a sessão tendo como pontos 15 

de pauta: (1) Ata: Considerações e aprovação; (2) Curso de Especialização em Docência 16 

nos Anos Iniciais do Ensino Fundamental; (3) Processos de Avaliação do Estágio 17 

Probatório; (4) Processos de Solicitação de Progressão Funcional; (5) PID- 18 

Planejamento Individual Docente (2014.2); (6) Informes. Seguiu-se com considerações 19 

sobre a ata da última reunião ordinária, que foi aprovada. (2) Curso de Especialização em 20 

Docência nos Anos Iniciais do Ensino Fundamental. A profa. Melânia iniciou a reunião 21 

passando a palavra à profa. Terezinha, que fez uma exposição do processo de seleção para a 22 

Especialização de Educação, apresentando os critérios, o número de inscritos e de 23 

aprovados, continuou detalhando a resolução 39 de 2014 do CONSEPE; que criou a 24 

especialização, apresentou as ementas das disciplinas e todo o cronograma do curso e 25 

concluiu informando que o departamento precisava indicar um professor para compor o 26 

colegiado do curso. A profa. Aline colocou-se a disposição para representar o departamento 27 

no colegiado da especialização. (3) Processos de Avaliação do Estágio Probatório. A 28 

profa. Melânia passou a palavra a profa. Francymara, que leu o parecer favorável ao 29 

processo de avaliação do estágio probatório da professora Maria da Penha Caetano de 30 

Figueiredo Gill, Mat. SIAPE nº 1855618. Após a discussão a profa. Melânia colocou o 31 

parecer em votação e foi aprovado por unanimidade. (4) Processos de Solicitação de 32 

Progressão Funcional. A profa. Melânia passou a palavra à profa. Terezinha, que leu o 33 

parecer favorável ao processo de solicitação de progressão funcional de Adjunto II (602) 34 

para Adjunto III (603) da professora Maria da Penha Caetano de Figueiredo Gill, Mat. 35 

SIAPE nº 1855618. Após a discussão a profa. Melânia colocou o parecer em votação e foi 36 

aprovado por unanimidade. (5) PID - Planejamento Individual Docente (2014.2). A profa. 37 

Melânia informou está ciente dos problemas encontrados pelos professores no 38 

preenchimento e envio do Plano Individual Docente (PID) no SIGAA, e que diante dessas 39 

complicações organizou e enviou à PRG um relatório com as informações do planejamento 40 

de todos os professores. (6) Informes. A profa. Melânia informou que a Unidade de 41 

Mamanguape não possui sala para a realização das atividades de pesquisa e extensão, 42 

levando alguns professores a utilizarem o ambiente, que deveria ser compartilhado com 43 

outros professores, para o desempenho dessas atividades. Após a informação a Professora 44 

apresentou a última distribuição dos professores por ambiente, e solicitou que fosse 45 

informado ao departamento qual ambiente cada um está efetivamente ocupando atualmente. 46 

O professor Ivonaldo comentou que os bolsistas têm de ocupar/ficar em algum lugar, pois é 47 

cobrado deles uma carga horária semanal para a realização das atividades do projeto, e não 48 

havendo outro lugar eles desenvolvem essas atividades no ambiente do professor. A profa. 49 

Melânia solicitou que os professores informem ao departamento os bens adquiridos através 50 

dos projetos, já que o controle patrimonial cabe ao Ded, que posteriormente prestará contas 51 

à administração. A Profa. Melânia apresentou ao colegiado departamental a logomarca do 52 

Ded, que está sendo utilizada no site e nos documentos oficiais do departamento, os 53 

professores aprovaram a logo e sua utilização. Não havendo nada mais a ser tratado, 54 

declarou-se encerrada a reunião, da qual eu, Marcos Aurélio Vieira Diniz, lavrei a presente 55 

ata, que dato e assino, juntamente com os presentes. 56 
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